

「SPORTEC2024」に出展いたしました

株式会社ラクト・ジャパン（代表取締役社長：三浦 元久、本社：東京都中央区）は、2024年7月16日（火）～18日（木）の3日間、東京ビッグサイトで開催された「SPORTEC2024」に出展いたしました。SPORTECは「スポーツ人口を増やし、スポーツ競技力向上と健康社会を実現する」をビジョンに掲げ、スポーツを「もっと身近に」「もっと推進する」ことを目的に開催されたイベントで、スポーツ関係企業・団体が最新製品・技術・サービスを発表するスポーツ・健康産業に関する総合展示会です。

当社のブースでは、現代人のライフスタイルに合わせたプロテインを紹介いたしました。乳感を抑え、氷を入れて日常的に美味しく飲むことを想定したアプリケーションです。試飲コーナーでは、3種類（スポーツドリンク風味、はちみつレモンティー風味、ピーチティー風味）の味を用意し、来場された方々にお試しいただきました。

※当社ホームページの事業内容のページに、機能性食品原料の事業についてご紹介しております。

<https://www.lactojapan.com/ja/business/food.html>

以 上

【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社ラクト・ジャパン IR 広報部

お問い合わせ：<https://www.lactojapan.com/ja/agreement.html>